

**ACTA N° 2039**

*Sesión Apertura del día 1° de Marzo de Dos Mil Veintidós*

**PRESIDENCIA: DR. GAVIER ERNESTO**

**SECRETARIO: DRA. MARÍA FLORENCIA RAMELLO**

**TEMARIO:**

*1.- Apertura del Periodo 2022 de Sesiones Ordinarias del Concejo Deliberante de la Ciudad de Bell Ville, a cargo del Sr. Intendente Municipal Dr. Carlos BRINER.*

*En la Ciudad de Bell Ville, Departamento Unión, Provincia de Córdoba, a Un día del mes de Marzo de Dos Mil Veintidós, siendo las Diez y Treinta horas, se reúne el Concejo Deliberante, en la Sede del mismo, en la Ciudad de Bell Ville. PRESIDENCIA expresa: Señores Concejales: Muy buenos días. Al público asistente muchas gracias por la asistencia a esta, la casa del Concejo Deliberante, en este nuevo acto de inauguración de un periodo de Sesiones Ordinarias, en este caso el número Treinta y Ocho desde la recuperación de la Democracia en 1983. Estando en horario fijado para el inicio de esta Sesión de Apertura de Sesiones Ordinarias y con la presencia de todos los Concejales que integran el Cuerpo, e implicando ello quórum legal suficiente de acuerdo a lo estatuido en el art. 72° de la Carta Orgánica Municipal, declarase abierta la Sesión de Apertura del día Lunes Primero de Marzo del año Dos Mil Veintidós. PRESIDENCIA expresa: A continuación, por Secretaría se dará lectura al Orden del Día. La Sra. Secretaria Dra. Florencia Ramello procede a la lectura del Orden del Día. PRESIDENCIA expresa: Conforme lo establece el Artículo 93°, inciso 24, de la Carta Orgánica Municipal, corresponde que el Sr. Intendente Municipal, en la Primer Sesión Ordinaria, dé un informe sobre la marcha de la gestión Municipal. Por lo tanto, ese será hoy el único tema del Orden del Día. Teniendo conocimiento de que ya se encuentra en el*

*recinto el Sr. Intendente Municipal y en razón de que esta Sesión tiene como único cometido el discurso, el informe del Señor Intendente, es necesario que se constituya una Comisión para acompañarlo a este estrado. Pide la palabra el Concejal Nicolás Montuori y expresa: Como bien Usted ya lo referenció, estando el Señor Intendente en este edificio, en la Sede del Concejo, propongo que se conforme esta Comisión con los Presidentes de Bloque a los fines de ir en búsqueda del Señor Intendente y acompañarlo hasta el Recinto a los fines que brinde el discurso inaugural. Muchas Gracias, Señor Presidente. PRESIDENCIA: Pongo a consideración lo propuesto por el Concejal Nicolás Montuori. Se Vota. Aprobado por Unanimidad. PRESIDENCIA: Invito a los Presidentes de los distintos Bloques a recibir y acompañar al Sr. Intendente al estrado. Los Sres. Presidentes de Bloques se levantan de sus Bancas, acompañan al Sr. Intendente hasta que se ubique junto al Presidente y a la Secretaria del Cuerpo. Posteriormente, toma la palabra PRESIDENCIA y expresa: Antes de darle la palabra al Señor Intendente, invito a Usted y a los presentes a ponerse de pie a los fines de entonar las estrofas del Himno Nacional Argentino. Al culminar el Himno; PRESIDENCIA expresa: Seguidamente, hará uso de la palabra el Sr. Intendente Municipal Dr. Carlos BRINER. A continuación, hace uso de la palabra el Sr. Intendente Municipal Dr. Carlos BRINER, quien expresa: Muchas Gracias, Señor Presidente. Sr. Presidente de este honorable Concejo, Concejales, Damas y Caballeros, Secretarios, Presidente del Tribunal de Cuentas, demás Vocales de ese órgano, Secretarios, Asesor Letrado que me acompañan, Directores, Coordinadores, encargados y demás Funcionarios Municipales, Trabajadores de la Planta, ciudadanos de a pie, vecinos, prensa y un especial saludo, que nos acompañan hoy, por la Policía Federal el Sub Comisario Diego Andrés Rojas a cargo y el Sub Comisario Ángel Daniel Canteros. En representación de la Policía de la Provincia el Comisario Cristian Aguirre; y, por supuesto, el Juez Federal Sergio Aníbal Pintos. Gracias por venir. Al resto de las Instituciones y Organizaciones No Gubernamentales aquí presentes,*

*muchísimas gracias. Con inmenso orgullo vengo a exponer lo realizado y por hacer, merced al trabajo de un equipo consolidado que, con el apoyo de los vecinos, se compromete cada día más en el progreso de la ciudad. Es una gestión dinámica, con un prolijo manejo de los recursos provenientes del esfuerzo de los contribuyentes, la que permite ir cambiando la cara a la ciudad. Tras años sin una verdadera planificación del Bell Ville que queremos, ahora la demanda exige la realización de varias obras y acciones a la vez. Crecemos en lo territorial, en lo humano, en lo comercial, en lo industrial y eso requiere intervenciones que se están dando en diversos sectores del área urbana, sin abandonar todo aquello que nos permita estar cerca del vecino en materia sanitaria, educativa, recreativa y obras que mejoren la calidad de vida de los bellvillenses. El manejo del municipio es un trabajo complejo con muchas satisfacciones, pero también con muchas dificultades. Esa cercanía con el pueblo que tenemos los gobiernos municipales, lo transformamos en una gran oportunidad de servir a los demás, porque el vecino requiere de nuestra presencia y es en esa proximidad cuando surgen las acciones a adoptar. Hay algunos ciudadanos que después de votar, se inclinan solo por delegar, dejando de lado la participación, que es tan necesaria para la gestión. Los problemas no solo se resuelven con dinero; requieren del acompañamiento del ciudadano con la crítica sana, la opinión del trabajo realizado y la participación en procura del protagonismo del beneficio obtenido en el marco comunitario. Juntos, los bellvillenses, sabemos de superar adversidades y serias; como tornados, inundaciones y esta pandemia que se resiste a irse. Precisamente la pandemia ha mostrado muchas fragilidades en vecinos y gobernantes que felizmente se contrarrestaron con el valioso aporte de los voluntarios, vecinos, personal sanitario estatal y privado y administrativos que han puesto todo su esfuerzo y mucho más por aliviar el sufrimiento y la soledad, principalmente de ancianos y familias enteras en situación de vulnerabilidad. Este ejemplo de apoyo sin condicionamientos de ningún*

*tipo es un tremendo tesoro humano que nos compromete a reforzarlo, preservarlo y fomentarlo, no solo ante situaciones marcadas por la pandemia, sino en todas aquellas que nos permitan tenderle una mano a quien nos necesita. Como intendente y bellvillense me siento orgulloso por este maravilloso grupo humano que no nos abandonó, aun en momentos que parecían flaquear las fuerzas, sacando resistencia de un pozo inagotable llamado solidaridad. Para ellos mis felicitaciones y el reconocimiento eterno de la Municipalidad y la comunidad. Atención de la salud como un baluarte de la gestión. Vengo a ratificar la continuidad de esta política de estado global que venimos implementando desde el primer período de nuestro gobierno, enfocada en fortalecer el municipio y poner de pie a nuestra ciudad, como está ahora, sobre la base de tres ejes fundamentales: proximidad con el vecino, cuidado del medioambiente y mejora en la calidad de vida del bellvillense mediante el servicio y las obras. Para ello, al asumir ordenamos el sistema financiero municipal y renovamos completamente el parque automotor y de maquinaria propia que nos permite hacer frente a las necesidades y demandas de los vecinos. En lo que hace a la proximidad con el vecino, comenzaremos mencionando y destacando la atención municipal en materia de salud. La nueva Asistencia Pública permitió ampliar el horario vespertino y llegar con prestaciones inexistentes antes de nuestra administración. Firmamos convenios y están en plena ejecución con el Centro de Adicciones de la Provincia y con la ONG Nazaret, incorporando psicólogos propios en ese centro ubicado frente a la plaza Rubén Márquez.*

*Llegaron a buen puerto las gestiones y está con funcionamiento a pleno la Superintendencia de Riesgos de Trabajo, mientras que está en marcha la construcción de un dispensario propio en el Sudoeste de la ciudad, ubicado en calle Falucho y delimitado por Libertad y bulevar Illia. Será el primero de una serie de dispensarios que construirá el municipio con el fin de facilitar la accesibilidad de los servicios de salud al vecino y logrando una red de infraestructura propia. Ya no más alquileres para la*

*salud. Tienen que estar en los barrios más alejados, donde las necesidades son más sentidas. Se continuará con la misma política de horarios amplios y facilitación de accesos a los servicios que hacen a la atención primaria de la salud. Esta obra se vio demorada por la pandemia. Está próxima a habilitarse la Sala de Situación, contigua a la Asistencia Pública y por el Covid, aparte de lo realizado en los años 2020 y 2021 con el trabajo de tres ambulancias municipales, en el 2021 surgieron tres áreas nuevas que implicó muchísimo esfuerzo económico y compromiso de todo el personal municipal: Vacunatorio, con más de 83.000 dosis aplicadas en un año, Centro de Seguimiento del Coe, más call center Covid (línea 103), dando respuesta a casi 24.000 llamados y Centro de Hisopados con 32.000 testeos. Para ello se contrató personal y se contó además con el apoyo invaluable del voluntariado bellvillense. Fuimos prácticamente pioneros en prestar con equipos propios, el servicio de vacunación a domicilio para personas con discapacidades y se cedió en comodato el ecógrafo a la Unidad de Terapia Intensiva del Hospital Regional, cuando la pandemia hacía sentir más su rigor. Se alcanzó una común unión de los sectores públicos y privados de la salud local, constituyéndose en un verdadero ejemplo a nivel provincial y se colaboró y colabora con el chequeo de aquellas personas con enfermedades crónicas, algo que veníamos insistiendo en no abandonar pese al avance del Covid en sus distintas variantes. En este continuo accionar de proximidad con el vecino, merece destacarse la planificación basada en la igualdad y equidad ciudadana que llega con mejoras y servicios a cada punto de la ciudad, ya sea posibilitando el acceso al lote para la futura vivienda, como ampliación de las redes cloacales y de agua, conexión accesible a ambos servicios para familias vulnerables, transporte público, alumbrado público, seguridad alimentaria y nutrición en Guardería Constancio Vigil y Casa del Niño, además de otras asistencias que se cursan desde Acción Social.*

*En relación a salud animal hemos adquirido un Castrador Móvil para llegar a cada barrio de la ciudad con el servicio gratuito para perros y gatos, con el apoyo de los Centros Vecinales y Proteccionistas. Seguiremos insistiendo en la proximidad física con el vecino, descentralizando, creando espacios en los barrios para que en cada habitante incremente su pertenencia a una ciudad que crece junto a ellos.*

*Debemos destacar que ya está en plena vigencia el Banco Ortopédico Municipal para ayuda de aquellas personas que no cuentan con obra social y requieren de elementos ortopédicos para mejorar su calidad de vida. La pandemia ahondó vulnerabilidades de muchos vecinos, por lo que la Municipalidad también está presente, aparte de los programas nacionales y provincial, con la entrega mensual de 700 a 800 módulos alimentarios. Es de mencionar además que, con la planificación de Núcleos Barriales, intensificaremos este año la actividad para llegar con educación, cultura, deportes y recreación a más vecinos, sin importar las edades ya que hay talleres gratuitos y a elección de los interesados. Por primera vez, en un trabajo integrado con las autoridades educativas en la materia, llegaremos a ejecutar un ambicioso programa de alfabetización, como así también integraremos a los Núcleos con una planificación ya desarrollada, a las personas con discapacidad. Nadie quedará fuera de este programa pensado y desarrollado con una alta sensibilidad y sin exclusiones de ningún tipo. La educación es un derecho y vamos a seguir trabajando para que así sea horizontalmente para todos. El año pasado tuvo un alcance de más de 1000 vecinos entre niños, adolescentes, adultos y adultos mayores. Este año aumentaremos significativamente esta cifra.*

*Otras importantes funciones están cumpliendo los talleres y cursos que anualmente se desarrollan en el Centro Cultural Municipal, mostrando a fin de año todo su potencial y revalorizando las capacidades de los vecinos que concurren al lugar. En pleno verano, cuando el receso se hace sentir en distintas actividades, seguimos alentando la recreación,*

*educación e integración barrial con la Escuela de Verano con actividades para niños, niñas y adultos mayores. Continuaremos alentando la participación y la colaboración cívica con acento en los Centros Vecinales y las ONG's a fin de seguir generando un sentido de pertenencia por "nuestra" ciudad y no por "esta" ciudad. Serán prioridades las intervenciones en los espacios públicos y que estos sean seguros, verdes y de calidad para que cada familia los pueda disfrutar, fomentando a la vez, hechos culturales plurales y diversos con el fin de seguir construyendo la cohesión social. Prueba de ello, el barrio Malvinas Argentinas ya está muy pronto a disfrutar de un playón polideportivo con iluminación y forestación acorde, posibilitando la práctica de deportes, la recreación y un punto de encuentro para la sana convivencia de los vecinos. El mencionado, es un hecho concreto que demuestra el trabajo que se viene desarrollando en todos los barrios de Bell Ville. En cuanto al Banco de Tierras son casi 200 los lotes entregados con todos los servicios y con la documentación en orden para gestionar créditos para que cada hogar adjudicatario pueda levantar su vivienda. En viviendas sociales, entregamos cinco y hay otras diez en ejecución, constituyéndose en un ejemplo de esfuerzo propio y ayuda mutua. En el programa Pro.Coo.Mu.Vi., entre las entregadas y en ejecución, ya sumamos más de 30 y en cuanto a conexiones domiciliarias de agua y cloacas para familias vulnerables, ya son 168 las propiedades beneficiadas, entre las que tienen el trabajo realizado, en ejecución o de inminente inicio de trabajos. No podemos dejar de mencionar el Plan Escriturar que en colaboración con la Provincia, permitió y permitirá que muchos propietarios de viviendas de planes sociales municipales y provinciales, cuenten con la Escritura de su propiedad. Asimismo, esperamos de la Provincia el material para iniciar la construcción de 20 viviendas semilla. Nuestros esfuerzos siguen orientados al acceso a la tierra y a la vivienda para los vecinos. Este sentido de proximidad se sigue traduciendo en hechos, no en declamaciones ni falsas promesas. Les vengo a anunciar la inminente habilitación de una Oficina de*

*Registro Civil en el Hospital Regional “Dr. José Antonio Ceballos” que cumplirá idéntica función a la que desempeña la existente en el edificio municipal. No solo será de utilidad para una amplia zona de la ciudad, sino que también todo recién nacido en ese nosocomio contará con la partida de nacimiento y de todo lo que la dependencia del RENAPER brinda. Además, como fomento al entrenamiento laboral de jóvenes y desocupados, pondremos en marcha en los próximos días el Centro de Capacitación de la Oficina de Empleo Municipal, que funcionará en un edificio totalmente restaurado de la calle Corrientes. Hemos hecho una fuerte inversión en este espacio que muy pocos municipios del país lo poseen, constituyéndose en una usina generadora de ofertas para cubrir la demanda laboral de empresas y comercios de la ciudad y la región. Hay números que asombran y que surgen de esta Oficina de Empleo. El año pasado 50 jóvenes egresaron de distintas capacitaciones, 37 empresas, industrias y consultoras de firmas locales solicitaron a la dependencia municipal el Servicio de Intermediación Laboral que se brinda de forma gratuita con una propia base de datos. Desde la citada Oficina se entrevistaron a 624 personas que derivaron 203 trabajadores a los empleadores solicitantes, generando una inserción efectiva de manera formal e informal del 55%. De esta manera, el municipio genera ocupación laboral en el ámbito privado. Esta gestión merece ser destacada y valorada. En ese sentido y con la finalidad que se institucionalice en el tiempo como política de estado municipal, creamos el Programa de Entrenamientos Laborales de la Municipalidad, con estímulos económicos propios de la Municipalidad para quienes se inclinen por la capacitación que mejore su empleabilidad en el campo laboral privado. Hemos trabajado y lo seguiremos haciendo, en políticas que logren el empoderamiento de las mujeres y niñas con igualdad de derechos y eliminando todas las formas de discriminación hacia minorías étnicas, religiosas, raciales o políticas. Está en pleno funcionamiento el Programa Municipal de Participación Vecinal que tiene como objetivo la adquisición de bienes, materiales para la*

*construcción o insumos requeridos para la realización de eventos, actividades u obras que impliquen una mejora de las condiciones de funcionamiento, atención y permanencia dentro de la jurisdicción de cada Centro Vecinal, apuntando a la participación activa de los vecinos. También hemos adquirido un Castrador Móvil para llegar a cada barrio de la ciudad con el servicio gratuito para perros y gatos, con el apoyo de los Centros Vecinales y Proteccionistas. Mencionamos además la continuidad de la apertura de calles para mejorar la comunicación vial en la ciudad y fomentar el desarrollo urbanístico que no se detiene. Seguiremos insistiendo en la proximidad física con el vecino, descentralizando, creando espacios en los barrios para que en cada habitante incremente su pertenencia a una ciudad que crece junto a ellos. Al conmemorarse este año los 40 años del conflicto bélico de las Islas Malvinas, estamos preparando una serie de eventos a desarrollar en todo 2022, como así también un Paseo en la zona Sur, poniendo énfasis en nuestros héroes bellvillenses. Nuestro compromiso de mantener viva la memoria de quienes dieron lo mejor de sí por la Patria y defensa de la soberanía argentina, se complementa con la reciente inauguración de los monumentos a los Veteranos del Conflicto del Canal de Beagle y de los submarinistas caídos del ARA San Juan.*

*Por otro lado, luego de las suspensiones marcadas por la pandemia, este año retomaremos los festejos por la Pelota de Fútbol y la Capia Bellvillense. En el párrafo del cuidado del medio ambiente, seguiremos con el desarrollo sostenible, enmarcado en el respeto por la ecología. Reducción de residuos, luminaria Led, agua y cloacas, continuidad del Vivero Municipal, forestación urbana, tratamiento de la Reserva Natural Parque Francisco Tau, prosecución de obras de saneamiento y de gestiones para la obtención de un crédito que nos permita mejorar la provisión de agua potable y ampliación de la red cloacal. En la planificación de la ciudad que viene, no puede estar ausente el cuidado del medio ambiente. Sin este respeto por “nuestra casa común”, lo*

*demás se convierte en un castillo de arena que nos terminará ahogando a todos.*

*El orden y la transparencia económica, ha sido permanente en procura de un desarrollo inclusivo y sostenible. Para ello venimos actuando en las tres dimensiones del desarrollo: ambiental, económico y social. Tenemos en cuenta y ponemos en práctica la reducción y gestión de los riesgos de desastres, disminuyendo vulnerabilidades. Contar para ello con acciones concretas y sostenidas es el mayor desafío de la humanidad para luchar contra el cambio climático. No claudicaremos en proteger, conservar y ampliar hábitats naturales, preservando los recursos hídricos y cuidando la biodiversidad como un derecho de las personas. Prueba de estas afirmaciones es que hace pocos días, se me ha confiado la presidencia del Fideicomiso de Red Argentina de Municipios frente al Cambio Climático (RAMCC), un cargo de nivel nacional, resultando un reconocimiento a la labor que venimos realizando en materia del cuidado del medio ambiente.*

*Vaya nuevamente nuestro agradecimiento a mis pares de todo el país que integran el ente y a las autoridades de la RAMCC, por tan honrosa distinción. Este fideicomiso es un arma fundamental, para concretar inversiones que no podrían canalizarse a un municipio de manera individual. Este mecanismo permite unir los esfuerzos de todos los gobiernos municipales para enfrentar al cambio climático, convirtiéndolos, a su vez, en beneficiarios de los recursos y servicios que el Fideicomiso RAMCC canaliza y que hoy nuclea a 260 municipios que albergan más del 50% de la población de nuestro país. En sentido figurativo, nuestro Vivero Municipal “Margarita Malharro de Torres” nos sigue protegiendo bajo su copiosa sombra. Se entregaron 6.034 árboles y 1.252 plantines florales, como continuidad del Plan de Forestación 2030., el cual no dejamos que la pandemia detuviera redoblando los esfuerzos del personal de Bromatología que entregaba los ejemplares en la casa de cada vecino solicitante. Otra muestra de los esfuerzos que se hicieron en plena pandemia para continuar con cada*

*actividad. Avanzamos en el Plan de Manejo del Parque Tau con la Comisión Ejecutiva y se continúa con el trabajo interinstitucional con escuelas, INTA y ONG's. Estamos avanzando en la modernización del estado municipal. Al inicio de nuestra gestión, la mayoría de los registros contables eran manuales y hoy contamos con un sistema informático orgullo de una administración municipal que se muestra y lo puede comprobar con transparencia y orden financiero. Esto se traduce además en una reducción sustancial del uso del papel. Hemos logrado un enorme avance en la despapelización del municipio y en ese sentido en días, más precisamente el 7 de este mes, comenzará a funcionar el Sistema de Estacionamiento Medido que no perderá la esencia de la Ordenanza que lo creó. Sin tarjetas de papel, más sencillo, rápido y práctico, permitirá cargar el saldo descargando una App en el celular de cada usuario o bien a través de los comercios adheridos, identificados como puntos de venta.*

*En esta modernización la plataforma CIDIBELL sigue creciendo para mayor comodidad de los contribuyentes, lo que permitió duplicar en poco tiempo la cantidad de usuarios debido a la facilidad del manejo y pago de obligaciones que, en ciertos casos, representan descuentos concretos de hasta el 40%. También, merece destacarse el uso de la tarjeta Urbana para los usuarios del servicio urbano de transporte de pasajeros, que eliminó el uso del dinero en la adquisición del boleto y simplificó el traslado. En el tercer apartado de mi discurso, me voy a referir a la mejora en la calidad de vida del vecino mediante el servicio y las obras. La pandemia no impidió que se siguieran abriendo diversos frentes de trabajo e incluso, tuvimos un enero 2022 inédito con la realización de importantes proyectos en distintos puntos de la ciudad. Así, planificamos las obras para la ciudad que viene y las ejecutamos de manera ordenada para un crecimiento en armonía de la zona urbana. Con recursos propios del municipio, merced al esfuerzo de los contribuyentes, hemos concluido con 20 cuadras de cordón cuneta y otras de cloacas, pavimento con hormigón en 22 cuadras y próximo a*

*concluir un importante tramo de la costanera Faustino Molina, zona que demandó sumas millonarias con bacheos permanentes por el mal estado del asfalto existente. Haciendo un esfuerzo muy grande le estamos dando solución concreta a otro problema de la ciudad. A esto se suma la iluminación del polo industrial con sistema led, cámara de clorado para saneamiento de las lagunas sanitarias, poniendo en marcha las obras en ese predio después de casi 15 años sin avances, seguimos con la renovación de vehículos municipales, compra de cuatro camiones (dos volcadores, uno para riego y el restante para barrido de calles), como así también se recuperaron otros tres, tomado de juntas en calles de hormigón para su cuidado, bacheos permanente de calles de hormigón o asfalto, el ripiado a nuevo completo de todas las calles de tierra y limpieza de canales maestros, por citar parte de lo que se ejecutó solo el año pasado. Seguiremos avanzando con obras de cordón cuneta, ampliación de la red cloacal, pavimento con hormigón, sistematización de desagües y ordenador vial en bulevares Alcorta, Illia y Maipú (en ejecución), rotonda en calle Córdoba y avenidas Güemes y España (en ejecución), recambio por luminarias led en el alumbrado público, habiéndose adquirido ya 750 artefactos por fideicomiso con la Red Argentina de Municipios Frente al Cambio Climático, dos dispensarios, uno en barrio Bello Horizonte, otro en Barrio Malvinas Argentinas, Centro de Interpretación y Aula Verde en el Parque Tau y conclusión del cerco perimetral de la Reserva Natural. Avanzaremos en la construcción de nuevos canales en las zonas de calles Perito Moreno-Eva Perón; Illia, Malharro-Falucho y el restante en América , continuidad de la adecuación eléctrica en espacios públicos y edificios municipales, siendo nuestro municipio uno de los únicos tres de los 427 de toda la provincia en iniciar con autorización del ERSEP el plan de adecuación eléctrica ordenado por Ley Provincial y afrontado con fondos propios, adquisición de paneles solares, vía Fideicomiso de la RAMCC, para continuar con el aprovechamiento de la energía limpia, centro comercial a cielo abierto, hermoseado de la zona del futuro puente Güemes, con*

*reasfaltado de un tramo de avenida Roldán, luminarias Led tanto en esa arteria como en calle Tucumán y conclusión de la restauración de la Casa de la Cultura, entre otros. Este año proseguiremos con el proyecto que permita implementar la eficiencia energética en el Palacio Municipal junto a otros 32 municipios de Argentina a través del programa de eficiencia energética de la Unión Europea. Hemos logrado recuperar en un 80% la transitabilidad en nuestras calles. Cuando se llevan adelante gestiones eficientes y serias no importa el color político; solo importan los resultados obtenidos que benefician a las personas. Con el Gobierno Provincial mantenemos una provechosa gestión conjunta. Tal es así que están en plena ejecución el puente que unirá las avenidas Güemes y Roldán, la nueva estación transformadora de EPEC en el Oeste de la ciudad que es sin dudas unas de las obras más importantes de los últimos 25 años para el desarrollo de la ciudad. No más cortes de luces para Bell Ville. Está próxima a adjudicarse la repavimentación del acceso Noreste de la ciudad por bulevar Ascasubi, entre Ruta N° 9 y Ortiz Herrera y desde esta última calle hasta Chacabuco. Y ya es una realidad inminente la inauguración del puente que une avenidas Güemes y Roldán. Nos han garantizado la culminación de los nuevos edificios del Profesorado Mariano Moreno y de la Escuela PROA, mientras que se gestionan otras intervenciones provinciales como la continuidad del engavionado de las barrancas del río, inversiones que son imposibles para el municipio de afrontar por sí solo. También se ha logrado el subsidio para el servicio del transporte urbano de pasajeros por la parte que nos corresponde como prestadores, en un acto de verdadera equidad. Para ello hemos adecuado nuestras unidades y sistemas informáticos para recibir el beneficio. Avanzamos con la Comunidad Regional Unión en compañía con la Provincia y con la aceptación de la Nación, en el financiamiento para la instalación en nuestra ciudad de uno de los vertederos regionales en el Polo Ambiental en el Este de la ciudad. Se logró destrabar la recategorización el ascenso a Primera Categoría del Profesorado Mariano Moreno. Con Nación*

*siguen las gestiones para pavimentar con hormigón 35 cuadras de la ciudad, con sus respectivas obras complementarias de señaléticas viales, iluminación, etc. merced a un plan del Banco de Desarrollo de América Latina, CAF, y la construcción del puente en la zona Este, lo que posibilitará entre otros beneficios completar el anillo de Circunvalación de la zona urbana. Quiero destacar que, honrando el compromiso municipal de la palabra empeñada en su momento, se firmaron los acuerdos correspondientes para que los propietarios de las tierras expropiadas para liberar la traza de la Avenida de Circunvalación, pudieran percibir los montos correspondientes por esos terrenos. Resalto la excelente predisposición evidenciada por los propietarios desde las negociaciones previas hasta el presente. Alentaron la ejecución de la obra, sin poner trabas que pudieran demorar su ejecución y especialmente confiaron en la Municipalidad para percibir los montos correspondientes, luego de un proceso que demandó alrededor de 5 años desde los inicios de los trámites de expropiación hasta el presente.*

*Los pagos fueron afrontados con un adelanto de coparticipación hecho por el Gobierno de la Provincia, el cual ya comenzó a ser devuelto en cuotas por la Municipalidad. Hago un llamamiento a la ciudadanía, instituciones y fuerzas políticas para que entre todos colaboremos para que el Censo poblacional a realizarse en todo el país, nos muestre la fotografía que se utilizará en los próximos días años para conocer cantidad de habitantes, viviendas, hogares y personas, constituyéndose en un valor referencial fundamental para la aplicación de políticas públicas tanto de Nación como de Provincia, radicación de emprendimientos que requieran mano de obra, desarrollo, etc. El cumplimiento del Censo otorga muchos beneficios y los necesitamos para implementar distintos programas donde cada vecino sea el destinatario.*

*La ciudad está de pie y avanzando y con hechos concretos impensados tiempo atrás. Bell Ville se está transformando y hasta ha cambiado la logística en muchas situaciones, como un nuevo ingreso a la zona*

*urbana que ha sido motor de otros proyectos que se fueron replicando en distintos puntos. Falta mucho, lo sabemos, pero estamos poniendo nuestro esfuerzo y empeño para no claudicar ante proyectos que son realizables con el apoyo de los vecinos y la planificación y ejecución de este gran equipo de trabajo que encabezo. Para no excluir a nadie, hemos trabajado y lo seguimos haciendo en una ciudad creciendo en armonía, porque todos nos necesitamos, ya que en la buena calidad de las relaciones permiten nuevas formas de encuentros y convivencias con los otros. No permitamos que nos atrapen el desánimo y la decepción, sigamos trabajando por el Bell Ville que queremos para nosotros y las generaciones que nos sucederán. ¡Juntos podemos...juntos seguimos, juntos vamos para que nuestro Bell Ville, la del corazón redondo como la pelota de fútbol y la capia, sea el mejor lugar para vivir!. No puedo ni debo cerrar este mensaje sin expresar mi total y absoluto repudio, al igual que el equipo que me acompaña, por otro flagrante hecho de invasión de un país, como el que está sufriendo Ucrania por parte de Rusia. En este avasallamiento a la soberanía de una nación independiente, se regodean la muerte, las violaciones a los derechos humanos, los tratados internacionales sobre uso de armas, el belicismo...y todo lo creado por mentes perversas, egoístas, autoritarias, para quedarse con lo que no les corresponde. La gran mayoría del mundo está sedienta de serenidad y paz, por lo que desde este lugar apoyamos toda acción que lleve a la creación de un tejido común de valores que conduzcan a desarmar tensiones entre las diferencias que pudieran estar suscitándose del invasor con la mayoría de las naciones que lo rodean.*

*Además, esto trasciende fronteras porque hoy la humanidad está en peligro. Bien dijo el papa Francisco: “La paz no es la ausencia de conflicto, sino la capacidad de hacerlo evolucionar hacia una nueva forma de encuentro y convivencia con el otro”. Abogemos todos para que inmediato las armas se silencien y que los invasores depongan su actitud. Argentina sufre en carne propia una invasión a nuestras Islas*

*Malvinas, pero después de la guerra en la que nuestros héroes y pueblo lo sufrieron en carne propia, pagando con vida de nuestros hijos, parientes, amigos, conocidos, argentinos comunes como cada uno de nosotros este acto bélico, aprendió que solo el diálogo tiene más poder que cualquier arma, porque con la verdad, tarde o temprano se impondrá la verdad. La imagen que se proyecta es la de Mía, recién nacida de padres refugiados en un subte de Kiev, Ucrania, en pleno bombardeo ruso. "Tu nacimiento es esperanza en este momento sombrío", sostuvo una persona que asistió a la mamá en el parto. Esa es la criatura que se convierte en un gran símbolo de esperanza y vida, pero... ¡En paz!. Muchas gracias. PRESIDENCIA expresa: Habiendo concluido el discurso informe del Señor Intendente, siendo este el único Punto del Orden del Día, damos por concluida la Primera Sesión Ordinaria de este Periodo Ordinario 2022, el número Treinta y Ocho desde la recuperación de la Democracia. Muchas Gracias. Muchas Gracias por asistir. Buenos Días y hasta cualquier momento.*